



## Zwentendorf

### Gelungener Schiffsausflug in die Wachau

Der Kneipp-Aktiv-Club und der Pensionistenverein Zwentendorf unternahmen mit 60 Personen eine gemeinsame Schifffahrt mit Weinverkostung nach Weißenkirchen in der Wachau. Mit dem Bus ging es zur Schiffsstation Tulln, wo wir mit einem Glas Wein vom Weingut Hauleitner aus Wagram a. d. Traisen begrüßt wurden. Per Schiff „Kaiserin Elisabeth“, auf dem wir großzügig und sehr gut bewirtet wurden, ging es dann nach Weißenkirchen. Die amtierende Vizeweinkönigin präsentierte uns auf besonders nette Art die Weinkultur und die diversen Weinsorten. Trotz der Schafskälte im Mai hatten wir Kneipper mit unseren Pensionisten gemeinsam sehr viel Spaß und einen wunderschönen Tag. Auch der fallweise



auf tretende Regen konnte unserer guten Laune nichts anhaben. Den schönen Tag im Weltkulturerbe Wachau werden wir lange in Erinnerung behalten. Wir freuen uns schon auf unseren nächsten gemeinsamen Ausflug zum Stubenbergsee.

*Anna Cervenka, Vorsitzende*